

Hygienekonzept für die Sporthalle Oberroden an Heimspieltagen (Stand 11.01.2022)

Liebe Gäste,

wir freuen uns, dass die Saison gestartet ist. Um allen Anwesenden ein möglichst sicheres Spielen zu ermöglichen, gelten für den Zutritt in unsere Halle die aktuellen Vorgaben des Präventions- und Eskalationskonzept SARS-CoV-2. Das bedeutet aktuell im Rahmen der sogenannten 2G+ Regelung mit Negativnachweis nach § 3 CoSchuV.

Für das Betreten unserer Sportstätten ist

- ein Nachweis einer vollständigen COVID-19 Impfung und dazu ein aktuell gültigen Antigen-Schnelltest, max.12 Std. alt, oder PCR-Test, max. 48 Std. alt, kein Selbsttest!
- oder
- ein Nachweis einer vollständigen COVID-19 Impfung mit einer 3. Auffrischungsimpfung (Booster-Impfung)
- oder
- ein Genesenen-Nachweis (nicht älter als 6 Monate) und dazu ein aktuell gültigen Antigen-Schnelltest, max.12 Std. alt, oder PCR-Test, max. 48 Std. alt, kein Selbsttest !

vorgeschrieben.

Für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahren reicht weiterhin der Nachweis der regelmäßigen Tests in der Schule (Testheft) aus.

In den Innenbereichen bis zum Betreten des Spielfeldes (Hallendrittel) gelten die allgemeinen Abstandsregeln und die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Mund-/Nasenbedeckung.

Zuschauer haben in der Halle Masken zu tragen und den Mindestabstand zwischen Parteien fremder Haushalte einzuhalten.

Ein Buffet bieten wir derzeit leider nicht an.

Bitte beachtet, dass der Zugang beschränkt werden kann, wenn sich zu viele Personen in der Halle aufhalten.

Seit 16.09.2021 entfällt die Dokumentationspflicht in Sporthallen. Des Weiteren gilt das aktuelle Nutzungskonzept des VCOR, das unter www.vcor.de eingesehen werden kann.

Euer VCOR